



LA HUFLGA

Después de siete años se ha producido en Francia una huelga general. Motivo: la negativa del Estado degaullista y de los empresarios a negociar con los obreros el precio y las condiciones de su trabajo. Hace tres años que los salarios se encuentran bloqueados en Francia, y lo que no habían conseguido los dirigentes lo ha hecho posible la llamada «política social» de Michel Debré: la unión de las tres grandes centrales sindicales —C. G. T., G. F. D. T. y F. O.— para la acción común. Gracias a esa unidad, siete millones de trabajadores fueron al paro el día 17 durante veinticuatro horas, paralizando, prácticamente, el país. En la capital, una manifestación compuesta por más de cien mil personas recorrió el trayecto que va de la plaza de la Bastilla a la de la República, bajo la consigna de «Unión y acción por las reivindicaciones. Discusión y negocación».

(Reportaje gráfico RADIAL PRESS)

